
   
 

２月１２日に今年度第２回の児童会総会が開催されまし

た。１年間の活動の総括をし，次年度のリーダー４・５年

生に引き継ぎます。真剣に会長や委員長の話を聞き，たく

さんの質問や意見が出され，５月の総会とは違う，また一

つ成長した姿がありました。来年から参加する３年生も，

短時間ではありますが参観しました。その後，令和３年度

の新執行部，委員長の任命式を行いました。任命証受領

後，一人ずつ決意や抱負を述べ，最後に現執行部，委員長

からバトンを引継ぎました。これまで児童会の中心となって

活動してくれた６年生に感謝です。 

次の週からは，

早速５年生がリー

ダーとなり縦割り

班掃除を進めてい

ます。新執行部は

あいさつ運動や６

年生を送る会の準

備に汗を流してい

ます。新委員会も動

き出しています。 

３学期に入り，少

しずつ６年生からバ

トンを受け継いでき

た５年生ですが，い

よいよリーダーとし

て本格始動です。 

 

 

 

新年度からの学

校図書館貸出システムの変更に伴

い，６年生が図書整理に力を貸して

くれました。本校には現在 13,000

冊ほどの蔵書があるのですが，その

うち 4,000 冊ほどバーコードの貼り

換えが必要となります。早くその作

業が終わるほど，貸出再開も早くなります。卒業に向け忙しい中ですが，

在校生のためにと貼り換えが必要な図書の選別作業をしてくれました。 

児童会会長 ５年 千葉  裕泉さん 

児童会副会長 
５年 秋尾  健太さん 

４年 佐藤  悠生さん 

児童会書記 

５年 千葉  日葵さん 

５年 村上  拓光さん 

４年 中澤  樹璃さん 

児童会議長 
５年 菊池  旺心さん 

４年 藤野  航大さん 

放送委員長 ５年 藤本  大輝さん 

保健委員長 ５年 秋吉  希美さん 

図書委員長 ５年 千葉  なつさん 

新聞委員長 ５年 村上    舞さん 

体育委員長 ５年 寺澤浩一郎さん 

掲示委員長 ５年 藤野  恭佳さん 

音楽委員長 ５年 藤田  未良さん 

環境福祉委員長 ５年 高橋  宏翔さん 

給食委員長 ５年 佐藤  匠太さん 

【 教  育  目  標 】 

自ら学び 新しい時代を拓き 

心豊かにたくましく生きる児童の育成 

・心かよいあう子 

・まなび合う子 

・きたえ合う子 
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各委員長が今年の活動の成果，反省を報告 

新旧リーダーの引き継ぎ 

児童会総会，真剣な態度で参加 
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